

# ラビット

NO.



令和6年 5月 10日 (金) うさぎ組 ・ 金森 美咲(記)

爽やかな風に、暖かい日差し。外遊びや散歩が楽しい季節になりましたね。天気がよく暖かい日が続き、園庭の遊具や砂場で遊んだり、誘導ロープにつながって近くまで散歩に行ったり、タンポポやつくし・ダンゴムシなど、春を探しに行ったりと、外での活動を楽しんでいるうさぎ組さん。

そして、なんとなんと……4月から新しいお友達が5人もうさぎ組に仲間入り見保育士よりも子ども達の方が新しい子の名前と顔を覚えるのが早いんですよ~(笑)13人の可愛い子ども達とこれから1年間楽しく過ごしていきたいと思っています。よろしくお願いします。



#### ♡がんばってること♡

うさぎ組になり、憧れの園児服を着て毎日ルンルン♬最初は保育士が着脱を手伝っていましたが、そのうち子ども達自身が自分でボタンのかけ外しをするようになりました。ボタンのかけ外しは難しいことなのですが、苦戦しながらも自分でしようと頑張っています。一つでもかけることができると「先生みて~できたよ~」と、とっても嬉しそうに教えてくれます。私達保育士も嬉しくて「すご~い、できたね~~ → 」と一緒に喜んでいます。少しずつ1人で出来るお友達が増えてきていますよ。

## ♡はみがきシュッシュ♡

6月4日は虫歯予防の日ということで、

その日から昼食後の歯磨きを始めたいと考えています。 <u>歯ブラシ・コップ・巾着袋</u>、それぞれに必ず名前を記入し、 準備をお願いします。使った後はカバンに入れて毎日持ち 帰りますので、お家で洗って乾かして持ってきてください。 また日が近づきましたら改めて連絡帳等でお知らせしたい と思います。よろしくお願いします。

## ♡おねがい♡

持ち物・衣服を新しく購入された場合は忘れずに名前の記入をお願いします。また、今使っているおしぼりやタオルの名前も消えて分からなくなってしまった方もおられるので、再度確認をお願いします。

#### ♡最初はバーン♡

箸が持てるようにスプーンやフォークでも正しい持ち方の練習中!!親指と薬指を使って鉄砲を撃つような形にし、その上にスプーンやフォークをのせるようにして持つよう知らせています。最初は、グーで上から握って食べている子も多く、「バーンしてみて」と伝えると"バーン"と鉄砲の形にすることに興味津々で「先生、こう?合ってる?」と子ども達の方から聞いてきたり、"いただきます"をしたあと「最初はバーン」と口ずさみながら正しい持ち方を意識したりする子も出てきました。中には自分だけではなく近くのお友達に「持ち方バーンだよ」と教えてあげる子もいるんですよ~。ちっちゃな先生みたいですよね~。そんな姿を見て私達もほっこりしています♡

まだ、すぐにグーに持ち替えてしまう子もいますが、その都度保育士が「バーンだよ」と声がけをしています。是非、おうちで食事される際に 鉄砲の形を意識してやってみてくださいね♬

